

Antrag Nr. 10-F-01-0025  
SPD

---

**Betreff:**

Mittelschule  
-Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 01.03.2010-

**Antragstext:**

Ministerpräsident Koch und Kultusministerin Henzler haben am 26.02.2010 die „neue Mittelschule“ für Hessen vorgestellt.

*Vor diesem Hintergrund möge der Ausschuss beschließen:*

Der Magistrat wird gebeten darzulegen, wie er gedenkt, dieses Konzept in Wiesbaden umzusetzen. Dabei ist insbesondere darzulegen, wie die Zukunft der noch verbliebenen Hauptschulen aussehen soll und in welcher Weise die Realschulen auf den Weg der Umwandlung zur Mittelschule geleitet werden sollen.

Wiesbaden, 03.03.2010